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介護のご相談は 
愛柔整介護ステーション 
管理者 平岩 治郎（直通）052-602-6660 

藤川 和秀委員の開会の辞の

後、森川 伸治委員長は挨拶に

て、「まだまだコロナ禍ではあ

りますが、ここにきてワクチン

接種や治療薬の期待、地域社会

の中で徐々に規制も緩和され

始めました。そういう中、愛知

県柔道整復師連盟総会に 10 支

部の支部長をはじめ、各委員、

会員の皆様方にご出席いただ

きあ 

 

 

きありがとうございます」と謝意を述べ、「連盟総会がスムーズに終

了することを先生方のご協力を得て行っていきたいと思いますので

どうぞよろしくお願いします」と述べた。 

令和 4 年の第 26 回参議院議員選挙において、「絶大なご協力を頂

きました会員の皆様方に改めて厚く感謝申し上げます」と本会顧問

の藤川 政人先生当選の謝意を述べた。 

地域包括ケアシステムにおける柔道整復師の訪問ケア参入につい

て「愛知県福祉局高齢福祉課地域包括ケア認知症施策推進室より『地

域支援事業の対象者に対し訪問型サービスにおいて柔道整復師を活

用することができる』というお答えを頂きました。本会顧問の寺西

先生、久保田先生のお力添えを改めて感謝を申し上げます」と両議

員への謝意を述べた。 

続いて包括ケアシステムへの参入について言及し、柔整業務の第

2 の柱とするべく、常に支部長を中心に、各 54 市町村に対しまして

今現在いろんな形でアプローチをしていることを述べた。 

2 月 5 日（日）投開票の愛知県知事選について、「先生方に大変お

世話になりました。大勝することができました」と謝意を述べたの

に続き、3 月 31 日（金）告示 4月 9 日（日）投開票の統一地方選挙

に言及し「愛知県議会議員、名古屋市議会議員の自由民主党の先生

方の推薦をさせていただいておる所でありますので、是非強力なる

お力添えを頂きたいと思っております」と協力を願った。 

 

 

 

3 月 5 日（日）午前 9時 30 分から 10時 10 分まで、本会 3 階講堂

にて令和 4 年度 愛知県柔道整復師連盟総会が、神谷 徳太郎（半田）

本田 純大（岡崎）総務部員が司会を務め行われた。 

 

議長に中野 一弥委員（一宮）

が、副議長に山口 敬史委員（笠

寺）が選出され、3月 5 日現在、

会員数 726 名、出席者 46 名、

委任状提出 522名、合計 568名、

過半数 364名を優に超えている

ことをもって、本会の成立を宣

言した。 

 

第 1 号議案 令和 4 年分愛知県柔道整復師連盟事業報告承認の件 

［小林 弘治総務担当副委員長より説明］ 

第 2 号議案 令和 4 年分愛知県柔道整復師連盟収支決算書承認の件 

［鎌田 雅祐会計担当責任者より説明］ 

第 3 号議案 監査報告 

［伊藤 貴啓監事より説明］ 

第 4 号議案 令和 5 年分愛知県柔道整復師連盟事業計画（案） 

承認の件 

［小林 弘治総務担当副委員長より説明］ 

第 5 号議案 令和 5 年分愛知県柔道整復師連盟収支予算書（案） 

承認の件 

［鎌田 雅祐会計担当責任者より説明］ 

 各議案とも挙手多数にて成

立し、小林 弘治副委員長が閉

会の辞を述べ終了した。その

後、休憩を挟み第 34 回機能訓

練指導員実務研修会・第 17 回

機能訓練指導員フォローアッ

プ講習会・第 17 回県民公開講

座、第 98 回会員研修会（「匠の

技伝承」プロジェクト講習）が

行われた。     (広報部) 

第 34 回機能訓練指導員実務研修会 

第 17 回機能訓練指導員フォローアップ講習会 

第 17 回県民公開講座 

YouTube(会員限定配信)はコチラ↓ 

         講演 

        「フレイル・ロコモ予防のエビデンス」 

                         日本福祉大学 健康科学部 

              リハビリテーション学科 

             教授  白石 成明 先生 
                     
 

Zoom 冒頭の音声がなかった、会場 途中までスクリーンに投影

できまかったなど不備がありましたことをお詫びいたします。 

YouTube ではこの点を踏まえて編集してあります。 

             

 


